



Réaction d'Anne Hidalgo à la fusillade survenue le 1er janvier à Tel Aviv

« J'ai appris hier avec effroi la fusillade qui a eu lieu dans un bar du centre de Tel Aviv. Cet acte, selon toute vraisemblance terroriste, a fait au moins deux victimes.

Au nom de tous les Parisiens, j'adresse mes sincères condoléances aux familles des victimes et assure du soutien de Paris le Maire de Tel Aviv, Ron Huldaï.

À Paris, comme à Tunis, Bamako, Beyrouth ou Tel Aviv, rien ne justifie la violence terroriste.

Viscéralement attachée au rapprochement entre Israéliens et Palestiniens, je veux rappeler que le terrorisme est avant tout le pire ennemi de la paix à laquelle aspirent ces deux peuples ».

Anne Hidalgo
Maire de Paris